

1° Antoine-Louis-Eric Dulac de La Pierre qui suit.

Et 2° Sophie Dulac de La Pierre, demeurant actuellement en son domaine des Chappes près Beaujeu, veuve de M. Auguste-Henri-Michel Tézenas du Montcel, en son vivant chevalier de la Légion d'honneur, membre de la Chambre de commerce de Saint-Étienne et anciennement du Conseil supérieur du Commerce, de l'Agriculture et de l'Industrie, décédé aux Chappes le 19 mars 1894.

IV

Antoine-Louis-Eric Dulac de La Pierre, dernier de la famille à posséder le château de La Pierre, a été maire de Durette pendant plusieurs années.

Il fut appelé, lors de la guerre de 1870 contre l'Allemagne, à commander avec le grade de capitaine la compagnie de garde mobile du pays. Cette compagnie prit part à la défense de la ville de Belfort, dont le bombardement sans merci dura soixante-treize jours. Elle fit courageusement son devoir et fut assez durement éprouvée par le feu de l'ennemi et par les maladies (o).

M. Eric Dulac avait épousé à Paris M^{lle} Adélaïde-Laure-Ophise Boyet, qui mourut à Cannes le 3 décembre 1882, sans lui laisser d'enfant.

Il est mort lui-même aux Chappes, chez M^{me} Tézenas du Montcel, sa sœur, le 20 novembre 1889, âgé de cinquante ans. Son corps fut inhumé au cimetière de Régnié, dans le tombeau de sa famille.

Le château de La Pierre, qui avait cessé de lui appartenir le 31 août 1882, est possédé depuis lors par M. Jules Garnier, ingénieur à Paris, allié par son mariage à une famille beaujolaise.